
 

 

INDICAÇÃO Nº 2303/2011 
 
 
 

“Melhor destinação ao imóvel 
localizado na Rua Santa Bárbara, 
região central da cidade, onde 
funcionava a Ciretran e que 
atualmente é utilizado para guardar 
documentos”. 

 

 

 

INDICA ao Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, determinar 

ao setor competente que realize estudos visando dar melhor destinação ao imóvel 

público localizado na Rua Santa Bárbara, região central da cidade, onde funcionava a 

Ciretran, sendo que, atualmente, referido prédio serve apenas para acondicionar 

documentos do citado órgão. 

 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
 A presente indicação pretende atentar a administração municipal para a 

situação inconveniente que se encontra o prédio público localizado na Rua Santa 
Bárbara, região central da cidade, onde antigamente funcionava a Ciretran.  

 
 Atualmente, referido bem público vem sendo meramente como depósito para 

diversos documentos, provavelmente produzidos pela Ciretran. 
 
 Ao visitar o local, este Vereador ficou preocupado com a situação existente, 

tendo em vista que não há qualquer segurança no prédio citado. Existe uma grande 
baixa na parte frontal do imóvel que não impede a entrada de estranhos. Ademais, a 
porta é de vidro e já conta com várias peças quebradas. 

 
 Desta forma, é bastante fácil aquele prédio ser vítima de qualquer ato de 

vandalismo, haja vista que não há qualquer segurança no local, podendo até ser 
possível atear fogo nos documentos que se encontram espalhados no interior do 
prédio, o que seria um grande problema para a administração municipal. 

 



 

 

Assim, por todas essas razões e considerando ainda que diversos 

órgãos públicos necessitam de um espaço adequado para o desenvolvimento de 

suas atividades, como por exemplo o Conselho Tutelar, este Vereador entende que o 

prédio localizado na Rua Santa Bárbara, região central da cidade, hoje em péssimo 

estado de conservação e sub-aproveitado, poderia ter uma melhor destinação, de 

acordo com estudos a serem realizados pelo setor competente da administração 

municipal. 

 

Por todas essas razões este Vereador apresenta esta indicação e 

pugna pelo seu atendimento. 

 

 

Palácio 15 de Julho – Plenário Dr. Tancredo Neves, 16 de agosto de 2011. 
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